



C H R O N I K der Tischtennis-Gemeinschaft Rot-Schwarz Hoengen 1994

In der Jahreshauptversammlung am 31. Januar stand die Neuwahl des Vorstandes an, da der aus 1993 verbliebene Restvorstand mit Datum vom 30.01.1994 aus formalen Gründen komplett zurückgetreten war. Gewählt wurden:

Vorstand 1994 (6. Periode 1993-1994)			
1. Vorsitzender	Josef Steffens	2. Vorsitzender	Rolf Mertens
1. Geschäftsführer	Klaus Müllerklein	2. Geschäftsführer	Martin Zitzen
Hauptkassierer	Edi Hilgers	2. Kassierer	Jürgen Ophoven
Sportwart	Gabi Kellenter, geb. Zander	Zeugwart	Alois Greil
Pressewart	Detlef Ophoven	Breiten- u. Freizeitsport	Hans Geilen
Kassenrevisoren	Lutz Albert Arnold Wegner		
Jugendleiter	Arno Gerwien	Jugendkassierer	Trudi Hilgers

Der Mitgliederstand betrug 178 Personen zum 31.12.1994.

Die Vereinsmeisterschaften wurden am 19.-20. Februar durchgeführt. Als Vereinsmeister wurden Tao Xiong und im Doppel Peter Tetz/ Tao Xiong geehrt.

Die 8. Offenen Stadtmeisterschaften -Jürgen-Emunds-Gedächtnisturnier- wurden vom 8.-10. April in der Mehrzweckhalle Hoengen ausgetragen.



Das Sommerfest wurde vom 9.-10. Mai an der Turnhalle Jahnstr. durchgeführt. Der Anlass wurde auch genutzt, um den Aufstieg der 2. Mannschaft in die Bezirksliga und den der 4. Mannschaft in die 1. Kreisklasse zu feiern.

Links die Aufstiegs Mannschaft in die Bezirksliga:

Martin Zitzen, Jürgen Ophoven, Guido Dickmeis, Ralf Wachelder, Axel Steffens, Thomas Gerwien.

Für den Herrenbereich konnten für die Saison 94/95 fünf Mannschaften gemeldet werden, die in der Oberliga, Bezirksliga,

2 Mannschaften in der 1. Kreisklasse und die Mannschaft der Hobbygruppe in der 3. Kreisklasse spielten.

Die **2. Mannschaft** spielte mit Thomas Hanssen, Guido Dickmeis, Thomas Gerwien, Jürgen Ophoven, Martin Zitzen, Ralf Wachelder.

Die **Dritte** mit Axel Steffens, Michael Rux, Frank Wolter, Thomas Gilleßen, Dirk Joußen, Hans-Jürgen Adams, Georg Benke.

Die **Vierte** mit Hubert Bujna, Gerhard Proft, Rolf Mertens, Rolf Ervens, Jürgen Kellenter, Herbert Reiß, Willi Emundts, Stefan Laufs.

Die **Fünfte** mit Hans Geilen, Detlef Ophoven, Karl-Heinz Bayer, Peter Tetz, Lutz Albert, Salvatore Muckel, Alois Greil, Walter Gilleßen.

Für die Jugendabteilung konnten für die Spielzeit 94/95 zwei Schüler-, 1 Jungen- und 1 Sondergruppen-Mannschaft gemeldet werden.

Zu erwähnen sind noch die Teilnahme am Rosenmontagszug und eine Rad- und Wandertour.

Das 11. Stiftungsfest fand im Vereinsheim Haus Aretz am 3. Dezember statt. Ein mit eigenen Kräften gestaltetes Programm und eine große Verlosung brachten allen Anwesenden viel Freude.